
Consiglio Comunale INT 634 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: POLIZIA MUNICIPALE, ANZIANA SIGNORA PIUTTOSTO ACCIACCATA

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

l’assessore Porcedda ha recentemente dichiarato di avere disposto un piano di riorganizzazione del
Corpo di Polizia Municipale con il fine, tra l’altro, di aumentare, la sicurezza in Città.

CONSIDERATO CHE

fondamentale è la figura della Polizia Municipale, visto anche lo storico ruolo di prossimità con il
Cittadino; 

la  richiesta  di  Sicurezza  e  protezione  da  parte  dei  Torinesi  diviene  sempre  più  necessaria  e
pressante;

sono  presenti  problematiche  oggettive  che  da  anni  affliggono  il  Corpo  dei  Vigili  Torinesi,
invecchiato e stanco.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

qual è il numero totale degli agenti in servizio;

quale è attualmente l’età media dei vigili torinesi;

quanti agenti non sono idonei al servizio esterno;

quanti agenti per motivi di salute e familiari sono parzialmente esentati dai servizi esterni;

quanti agenti usufruiscono dei permessi previsti dalla Legge 104 e quanti dei congedi contemplati
dalla Legge 151/2001;
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quale è stato il rapporto numerico tra nuove assunzioni e pensionamenti nel biennio 2023/2024;

qual è il numero esatto di agenti operativi, senza limitazioni, anche parziali, nel Corpo.

Torino, 23/12/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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